

“El objetivo de cada una de estas conferencias bianuales es sensibilizar y enfocar a nuestras iglesias hacia las necesidades misioneras cercanas y lejanas, concienciar y traspasar la visión misionera”



Alex Sampedro fue uno de los ponentes invitados

(CATALUÑA, 08/05/2023) El sábado 6 de mayo se celebró durante todo el día en el templo de MJPV en Hospitalet de Llobregat (Barcelona) la **5ª Conferencia Evangélica Misionera de Catalunya** (COEMIC, y organizada por su Taula Misionera), de edición bianual, y con el lema "¡Vamos, Europa nos espera!".

Un mes antes, como es habitual, se había ofrecido una introducción al tema a líderes y Pastores a través de una conferencia del misionólogo Jaime Memory, director regional para Europa del Movimiento de Lausana y autor del informe "Europa 2021".

El sábado se reunieron más de 160 inscritos, de los cuales unos 25 eran niños que asistieron a un programa paralelo para su edad a cargo del equipo de APEEN.

Además de excelentes tiempos de alabanza, a cargo de la iglesia anfitriona, y testimonios misioneros impactantes, el programa ofreció una doble plenaria sobre *La prioridad europea* a cargo de Alex Sampedro. También se ofrecieron talleres a cargo de líderes experimentados con títulos como

Misión biocupacional

(José Julio Brossa),

El discipulado en un mundo multicultural

(Joaquín Hernández),

¿Cómo llegar a la generación joven?

(Jean Pierre Faustor),

Misión innegociable

(Alex Sampedro),

Llegando a la ventana 10/40 en Europa

(Hani Fouad) y

El trabajo como lugar de misión

(Jaume Llenas).



El contenido de esta página es propiedad de la Iglesia Evangélica de Cataluña y no debe ser reproducido sin el consentimiento expreso de la misma.



El punto de encuentro de la Conferencia Evangélica Misionera de Cataluña, enfocada en "la prioridad europea"



[Eipasa de El Barquís](#), presidente de CEMIC, en la Conferencia Evangélica Misionera de Catalunya /